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Ciudad Real 

El coordinador general, Manuel Borja, pide a los alcaldes socialistas que 
denuncien el “gran abuso” que ejerce sobre los ayuntamientos García-Page 
 
Borja ha denunciado que desde los Ayuntamientos, “estamos hartos de 
prestar muchos servicios que no son de nuestra competencia y que, 
además, Page se comprometa a pagar y no lo haga”.  “Los 
ayuntamientos somos ‘los paganos' de las competencias de la Junta, 
tenemos derecho a recibir más recursos para servicios sociales, 
educativos y, además, queremos cobrarlos”. Por ello, y de cara a los 
presupuestos de 2018, ha indicado que deben incrementarse los 
recursos y las partidas para las corporaciones locales y que la Junta 
asuma, de una vez por todas, sus obligaciones en materia social, 
educativa y sanitaria, liberando a los ayuntamientos de la carga 
económica y financiera que supone adelantar el dinero y cobrar de la 
Junta de Page “tarde, mal y nunca”.  
 

 
                            Manuel Borja 

En otro orden de cosas, ha lamentado que los responsables del Gobierno de Castilla-La Mancha se estén recorriendo 
toda la región explicando los presupuestos para 2018, “cuando aún no han cumplido, ni ejecutado, ni pagado, los 
presupuestos de 2016 y 2017”. “Pero lo más sorprendente es ver cómo los alcaldes socialistas callan ante lo que 
supone un recorte en todas y cada una de las materias que son competencia directa de la Junta de Comunidades”.  
 

 
Alcázar de San Juan 

El Partido Popular acusa a la alcaldesa socialista de discriminar a los 
enfermos de salud mental 

 

 

 
El portavoz popular, Diego Ortega, ha indicado que "la mejor forma que 
tiene el PSOE de retomar las obras de la residencia de salud mental en 
Alcázar es haber votado en su contra” y ha recordado que es la tercera 
enmienda del PP en las Cortes para que se retomen estas obras, “la 
primera enmienda fue presentada de cara a los presupuestos de 2016 en 
las Cortes y rechazada por el Gobierno de Page y la segunda, ya con el 
pacto con Podemos, fue rechazada por el PSOE en agosto de 2017”. 
Ahora se presenta la tercera enmienda y el PP vuelve a insistir en la 
necesidad de reiniciar unas obras muy necesarias.  

                          Diego Ortega 
 
“El reinicio de las obras fue un compromiso adquirido por el PP de Castilla-La Mancha a partir del año 2015. Después 
de realizar este anuncio, el PSOE entró en el Gobierno y las obras se paralizaron”. “Este es el interés partidista que 
muestra la señora Melchor por la salud mental, no apoyando e incluso votando en contra para reiniciar las obras”. 

http://www.ppciudadreal.es/


 

Puertollano 

El Partido Popular denuncia graves deficiencias en dos centros escolares  

 
El presidente de la gestora del PP, Francisco Javier Luna, y la portavoz del Grupo Municipal Popular, María Antonia 
Berlanga, han hecho un análisis “exhaustivo” de la problemática del centro Gonzalo de Berceo recordando que, por su 
estructura, tanto las aulas como los despachos sufren temperatura muy bajas e “incómodas” en periodo escolar al 
estar abiertas a la calle. “Las instalaciones eléctricas son antiguas, lo que provoca apagones que influyen en la 
educación y en el proceso administrativo”. Desde el Consejo Escolar, el AMPA y la propia directiva, se han emitido 
quejas al Ayuntamiento, que fue el que aconsejó remodelar las instalaciones y elaboró un proyecto que data del 2010 
a través de los ingenieros municipales y que asciende a 99.457 euros, y del que “nunca nada más se supo”. Estas 
deficiencias han sido incluidas como propuestas de enmiendas a los presupuestos de Castilla-La Mancha y el PP “solo 
ha rescatado un proyecto que el PSOE había dejado olvidado en un cajón”, demostrando además que los socialistas 
“no conocen la realidad de estas instalaciones”. 
 

 
Mª Antonia Berlanga y Francisco Luna 

 
Por otra parte, han informado sobre las “quejas” presentadas por el AMPA del colegio Ramón y Cajal y por el equipo 
directivo, que están “enfadados porque no se solucionan los graves problemas del centro”, en concreto con el equipo 
de Gobierno y la JCCM. “El problema es eléctrico y lo vienen sufriendo desde hace alrededor de mes y medio, de 
manera que se producen cortes de luz continuos a causa del nuevo contador, ocasionando que no se puedan dar 
clases con pizarras digitales, pérdida de información al no funcionar los ordenadores, fotocopiadora inutilizada, 
caldera cortada e incluso falta de visibilidad en la pizarra al tener las aulas poca luz”. “Desde el PP tendemos la mano 
para solventar todos los problemas educativos que acontecen en la ciudad, porque el Partido Popular sí conoce la 
realidad de Puertollano”. Han subrayado que las nueve propuestas de enmiendas parciales que se han presentado a 
los presupuestos regionales “son el claro reflejo de las necesidades de Puertollano, y han sido elaboradas por los 
populares atendiendo a las necesidades que se han recogido de los distintos colectivos puertollanenses. 
 

 
Almadén 

El Partido Popular propone que se impartan nuevos ciclos formativos de 
FP centrados en la agricultura, la ganadería, la gestión forestal y la hostelería 
 
El PP va a proponer en el próximo Pleno de presupuestos que se inste a la 
Consejería de Educación a que se impartan estudios de Formación 
Profesional de Grado Medio en la especialidad de Producción Agropecuaria 
y Agroecológica en el Instituto de Enseñanza Secundaria Mercurio. Además, 
van a proponer también que se impartan estudios de Formación Profesional 
de Grado Superior en la especialidad de Gestión Forestal y del Medio 
Natural. Por otro lado, y en una clara apuesta por el desarrollo turístico del 
municipio, el PP ha presentado una moción para que, en el IES Mercurio, se 
imparta también la especialidad de Hostelería y Turismo. 

 
                  Ayuntamiento 


